

Les sociétés canadiennes continueront de participer aux expositions de Singapour en 1982 et des préparatifs sont déjà en cours pour la participation canadienne à six salons dont certains sur le pétrole et le gaz offshore, d'autres sur les articles ménagers, les articles de loisir, l'électricité, l'électronique et les communications.

En outre, six missions parrainées par le fédéral et au moins une mission provinciale sont censées inclure Singapour dans leur itinéraire de 1982. Enfin, on fait maintenant des plans pour donner aux preneurs de décisions de Singapour, qu'il soient public ou du secteur privé, un aperçu de première main sur les capacités canadiennes dans une foule de domaines.